

## **Netter Saisonabschluss**

**Wenn Marie-Luise und Johannes Krings sowie Marianne zum leckeren Frühstück zu sich nach Hause einladen, wird spätestens jedem klar, dass nunmehr die offizielle Radsaison zu Ende ist.**

**Wolfgang packte mal wieder der Ehrgeiz und kam von der letzten RTF in Mönchengladbach mit einem Bärenhunger und etwas durchnässt dazu.**

**Aber auch die wegen des unbeständigen Wetters mit dem Pkw Angereisten ließen es sich bei bestem Appetit munden.**

**Die beiden Damen servierten Brötchen, duftenden Kaffee und selbstgebackenen Kuchen.**



**Ein Gläschen in Ehren (oder auch zwei) rundeten den gelungenen Vormittag ab. Vielen Dank an euch drei für die viele Mühe und Gastfreundschaft. Es ist schon Tradition geworden, aber keine Selbstverständlichkeit. In diesem Sinne wünscht der RC09 Noppenberg allen eine erholsame Winterpause und viel Energie zum Start in die neue Saison.**